

Beschlüsse des Unterbezirks-Parteitages auf der Homepage der Köln SPD veröffentlichen!

Beschluß Parteirat KölnSPD 12.9.2019

Weiterleitung: UB-Vorstand

Grundlage der Demokratie ist das Prinzip der Willensbildung von unten nach oben, auch in Parteien. Parteibeschlüsse haben zudem Sinn, Parteimitglieder und Öffentlichkeit über die erarbeiteten Positionen der Partei zu informieren.

Dafür ist es erforderlich, dass die Beschlüsse des UB Parteitages auf der Homepage der Köln SPD veröffentlicht werden.

Dies ist auch ein Schritt zu demokratischer Erneuerung der Partei.

Der Parteitag beschließt, dass Parteitagsbeschlüsse auf der Homepage der Köln SPD sobald wie möglich veröffentlicht werden und die Beschlüsse der vergangenen Jahre so weit wie möglich sukzessiv online gestellt werden.

Hinweis: Bereits gängige Praxis